

Basket-ball

Tournoi de Sablé

Cholet - SLUC, aujourd'hui (18 h 30)

A l'épreuve du dauphin

Trois mois après leur formidable duel à Bercy, les deux derniers finalistes du championnat se croisent sur la route de la préparation.

Pour un test forcément instructif.

Nancy. Hier, Jean-Luc Monschau avait exceptionnellement laissé son équipe entre les mains de son assistant Cédric Heitz. Comme chaque année à la même époque, l'entraîneur du SLUC ainsi que tous les coaches de Pro A et Pro B étaient conviés à Paris pour participer à une réunion de pré-rentrée avec le corps arbitral. Parti de Gentilly en début d'après-midi en direction de Sablé-sur-Sarthe, le bus des Nancéiens a récupéré le coach au passage.

C'est là, à quelques kilomètres du Mans, que le SLUC atteindra ce week-end la mi-parcours de sa préparation (douze matches au total).

Jusqu'ici, tout va bien ! Les quatre premiers « brouillons » rédigés par l'équipe de Jean-Luc Monschau incitent plutôt à l'optimisme. Pour l'anecdote, les Nancéiens ont profité de leurs premières sorties pour afficher leur potentiel athlétique et offensif (85,2 points marqués en moyenne ; 74,5 points encaissés).

Mais en marge de cet aspect visible et spectaculaire, le SLUC a également montré une capacité à imposer une lourde pression défensive, qui ne devrait rien avoir à envier à celle affichée la saison dernière par les coéquipiers de John Linehan. Ce fut notamment le cas contre Gravelines et en seconde période face à Charleroi. Quant aux nouveaux (Moerman, Amagou, Shuler et

Bougou Colo), ils se fondent progressivement dans le collectif du groupe. Peu en réussite à l'extérieur lors des trois premiers matches, Jamal Shuler a réalisé sa meilleure sortie sous le maillot nancéien, mardi à Besançon, contre Chalon (22 points).

Les Choletais avaient les jambes lourdes

Si les voyants sont au vert côté nancéien en ce début de saison, Cholet, vice-champion de France et adversaire du jour, n'a pas trop à se plaindre non plus. Le 29 septembre prochain, à Vilnius, l'équipe d'Erman Kunter affrontera le Cibona Zagreb en quart de finale du tour préliminaire de l'Euro-ligue. Il lui reste donc trois petites semaines de réglages avant d'aller tenter sa chance à la loterie.

Emmené par son nouvel ailier américain Derrick Byars, l'ancienne gâchette de Limoges Robert Hite et les rescapés de la saison dernière (Causseur, Veboe, Duport, Falke, Gobert, Gradić), Cholet n'avait fait qu'une bouchée de ses deux premiers adversaires cette saison : +25 face au Mans et +20 contre Nanterre, avant d'enregistrer une première défaite contre Orléans (65-84). « Les joueurs avaient les jambes lourdes. Il n'y a rien de grave après cette défaite », tempérait Erman Kunter. Une équipe choletaise instructif, forcément...



■ Après Gravelines et Chalon, Pape-Philippe Amagou et le SLUC vont se frotter à Cholet, une autre équipe du haut de tableau de Pro A.

Photo Arnaud CASTAGNÉ

Le programme**Aujourd'hui**

► 18 h 30 : Cholet - SLUC

Cholet : Causseur, V. Fofana, Veboe, Byars, Kessens, Hite, Battle, Duport, Falke, Gobert, Ona Embo, Gradić, Parsons.**SLUC :** Pinda, Akingbala, Grant, Shuler, Sylla, Linehan, Boungou Colo, Samnick, Amagou, Moerman.

► 21 h : Le Mans - Hyères-Toulon

Le Mans : Rupert, Sommerville, Acker, De Almeida, Roches-tie, Colman, Batista, H. Kahudi, K. Mendy, Ceci, Kouguère (?)**Hyères-Toulon :** Gordon, S. Cissé, L. Labeyrie, Zianveni, Dobbins, Morlende, Hughes, Fein, Julien, Cavallo.**Demain**► Match pour la 3^e place (18 h 30) ; Finale (21 h).

Thomas SIMON

Athlétisme

Où courir ce week-end ? Saint-Nicolas ouvre le Trophée

Foulées de Saint-Nicolas-de-Port, dimanche.

Aux Foulées Portaises, la double étiquette est de mise. Intégrées au Trophée Sport-Loisir depuis 2009, les Foulées Portaises ouvrent en effet le bal du challenge aux dix courses tout en assurant la deuxième étape du Challenge du Sel et du Vernois. Près de 550 participants sont à nouveau attendus. Sur les cinq dernières éditions, les Foulées Portaises ont connu à chaque fois un vainqueur différent, et seuls Octozon ou Peltier, s'ils confirment leur venue, pourraient signer un deuxième sacre.

Organisation

Courses jeunes de 14 h à 15 h, course des AS (9.600 m) à 15 h 20, course populaire (1.600 m) à 16 h 30. Renseignement au 06.64.36.71.84.

le départ du 10 km.**Organisation**

Départ 10 h, renseignement au 06.64.36.71.84.

• **La Forestière du "Haut Ju-ré" dimanche à Bar-le-Duc.** Pour sa troisième édition la course en forêt de Bar-le-Duc espère une nouvelle fois flirter avec la centaine de participants. Emmanuel Presson avait emporté l'édition 2010 en bouclant les 14 km en 53'17, record de l'épreuve.

Organisation

Départ 9 h : 14 km, 7 km, 3 km, 1 km. Renseignements au 03.29.79.15.55.

• **Montée de l'Avison, dimanche à Bruyères.**

Organisation

Départ 10 h : 4,5 km et courses jeunes,

10 h 30 : 11,5 km. Renseignement au 03.29.50.52.50.

• **L'Infern'al trail, dimanche à Saint-Nabord.**

Toujours plus loin et toujours plus haut. Après avoir lancé un 72 km, l'Infern'al rajoute cette année un 153 km qui démarera à minuit dans la nuit de samedi à dimanche.

Organisation

Départ : 3 h (72 km), 8 h 30 (30 km) et 11 h. Renseignements au 03.29.23.92.50.

Scouting Le Lorrain supervise les adversaires des Bleus à l'Euro. Avec minutie et passion

Stan Hacquard le scout

Vilnius. A Panevezys en Lituanie où les équipes du groupe A ont joué le premier tour de l'Euro, les spectateurs ont dû se demander ce qu'était bien en train de faire cet homme qui noircissait des pages et des pages de notes et graphiques à tous les matches.

Stan Hacquard aurait pu leur répondre par un simple mot : « scouting ». Scout depuis 2003, le conseiller technique national et ancien CTS de Lorraine a été chargé par le staff tricolore de superviser les adversaires que les Bleus rencontreraient en deuxième phase. Pas une première.

Lors de l'Euro 2003 en Suède et au Mondial 2010 en Turquie, il avait déjà officié. Alors, à Panevezys, Stan Hacquard n'a pas raté une miette de toutes les rencontres au programme et a rempli son cahier d'annotations.

« En fait, je note d'abord les annonces du meneur », explique le Vosgien, « À la télé, on ne les voit pas forcément car la caméra ne filme pas systématiquement le meneur. « Je note aussi les différentes formes de jeu, avec le résultat final et je regarde aussi certaines choses qu'on ne voit pas toujours à la vidéo, comme l'attitude sur le banc, les relations de jeu entre les joueurs sur le parquet. Je fais aussi un montage vidéo sur chaque joueur pour dis-



■ Stan Hacquard : « Il y a souvent un jeu de poker menteurs entre les coaches et découvrir, décrypter les formes de jeu, c'est très excitant ».

séquer son jeu. Le but, c'est de connaître vraiment l'adversaire et qu'il n'y ait aucune surprise. »

« C'est mon truc »

Le travail est minutieux, presque fastidieux pour quelqu'un qui regardera cela de l'extérieur. Mais Stan Hacquard l'assume avec passion, cette passion dévorante qu'il voue au basket

depuis toujours. « Le scouting, c'est mon truc », rigole-t-il, « Je prends beaucoup de plaisir à faire ça. C'est d'ailleurs pour ça que j'ai écrit un livre sur le sujet (1). Il y a souvent un jeu de poker menteurs entre les coaches et découvrir, décrypter les formes de jeu, c'est très excitant. Parfois, ça peut prendre un peu plus de temps, mais quand on y arrivera, c'est hyper-intéressant. »

Vous l'aurez compris, Stan Hacquard s'est régale à Panevezys à décortiquer le jeu des adversaires tricolores. Ça peut rendre de bons services à l'équipe de France...

De notre envoyé spécial
à Vilnius, Anthony GUILLE
(1) « Construire un Collectif en basket-ball » qu'on peut se procurer sur stanbasket.wifeo.com

Télex**FRANCE DES CLUBS À CHABRIS**

Tir. Ce week-end se déroulera à Chabris le championnat de France des clubs à 25 m au pistolet et à 50 m à la carabine. En carabine (D1), deux clubs lorrains Bitche et Dieuze seront en lice : en D2, il y aura Neuves-Maisons, La Bresse et Montigny-les-Metz. En pistolet, Hagondange (D1) et Nancy (D2) représenteront la Lorraine.

DEUXIÈME ANNULATION

Canoë-kayak. Comme la veille, la deuxième journée des Mondiaux de slalom a été annulée hier à Bratislava en raison des conditions météo. Les Golbéo-Spinalliens Klaus-Péché seront donc sur le grill aujourd'hui.

JOURNÉES NATIONALES DU PING

Tennis de table. La ligue de Lorraine soutient les journées nationales du Ping. Elle se mobilise sur trois fronts samedi 10 septembre de 14 h à 17 h avec des joueurs classés pour des démonstrations. Besozzi (n°157) et Thellier (n°517) seront à Pont-a-Mousson au centre des sports Bernard Guy ; Martinet (n°469) et Perrin (n°623) à Jarny salle Rousseau ; Stalla (n°401) et Billebaud (n°763) à Frouard salle Lacofrette.

L'ALLIANCE EN AG

Judo. L'AJ 54 va tenir son assemblée générale annuelle demain à 19 h à la salle polyvalente de Dombasle. VTT. Le club VTT C3F organise dimanche la 4^e manche du trophée d'endurance UFOLEP et la 3^e édition du trophée des Remparts à Sierck-les-Bains. Renseignements au 06.82.59.52.08.

6 H À SIERCK

VTT. Le club VTT C3F organise dimanche la 4^e manche du trophée d'endurance UFOLEP et la 3^e édition du trophée des Remparts à Sierck-les-Bains. Renseignements au 06.82.59.52.08.